

AVIS À LA BATELLERIE

Code des transports L.4241-3
Publié sur le site : canaux.bretagne.bzh

Voie navigable : Canal d'Ille-et-Rance

Titre : Vigilance travaux - Works vigilance

Avis n° : 2025 VIR-B n° 53

du : 23/06/2025

Secteur (bief) : Biefs de St Grégoire à Charbonnière

Fait(s) à signaler : Les usagers de la voie d'eau sont informés d'une intervention de la société Bouygues Travaux Publics qui concernera des travaux en surplomb du domaine public fluvial avec circulation d'une nacelle sur le chemin de halage pour la mise en œuvre de charpente métallique par lancement.
Cette intervention en vue de la construction d'un ouvrage de franchissement au-dessus du canal d'Ille et Rance sera réalisée entre le 30 juin et le 1er juillet 2025 sur la commune de St Grégoire.
Les usagers de la voie d'eau sont invités à faire preuve de vigilance et à respecter les consignes qui pourraient être données par les éclusiers.

Waterway users are hereby informed of an intervention by Bouygues Travaux Publics, which will involve work overhanging the public waterway, involving the use of a cradle on the towpath to install a steel structure by launching.

This intervention, for the construction of a crossing structure over the Ille et Rance Canal, will be carried out between June 30 and July 1, 2025, in the commune of St Grégoire.

Waterway users are urged to exercise caution and follow any instructions given by the lock keepers.

ip

FREDERIC RAKOTOARISOA
CANAU-SVNVIR-ADJOINT
24 juin 2025

Avis émis par : Subdivision Vilaine, canal d'Ille-et-Rance



 **Canaux de Bretagne**
Un service de la Région Bretagne

Direction des Canaux de Bretagne
canauxdebretagne@bretagne.bzh
Adresser tout courrier à l'adresse suivante :
Région Bretagne - 283 avenue du Général Patton
CS 21101 - 35711 Rennes Cedex 7
canaux.bretagne.bzh/